



## Informationen zur DSGVO

### Verantwortlicher:

KOOP Live-Marketing GmbH

Linzerstraße 47, 4221 Steyregg bei Linz

[www.koop.at](http://www.koop.at)

### Wie erheben wir Ihre Daten?

Eventuell durch Foto- und Videoaufnahmen durch oder im Auftrag von KOOP Live-Marketing GmbH und/ oder der Kronen Zeitung während der Veranstaltung.

### Welche Daten verarbeiten wir?

Während und nach der Veranstaltung: eventuell Fotos und/ oder Videos von unseren BesucherInnen.

### Wie/ warum verarbeiten wir Ihre Daten?

Zur Veröffentlichung der Fotos bzw. Videos auf unten genannten Medien.

### Wo werden Ihre Daten veröffentlicht?

In verschiedenen (sozialen) Medien, Publikationen und Webseiten, vor allem aber:

- Printausgabe der Kronen Zeitung
- [www.krone.at](http://www.krone.at)
- [www.kronefest.at](http://www.kronefest.at)
- [www.facebook.com/Linzer.Kronefest](https://www.facebook.com/Linzer.Kronefest)
- [www.facebook.com/ooekrone](https://www.facebook.com/ooekrone)
- [www.instagram.com/linzer.kronefest/](https://www.instagram.com/linzer.kronefest/)
- [www.tiktok.com/@linzerkronefest](https://www.tiktok.com/@linzerkronefest)

Sowie auf den Kanälen von: krone.tv, LT1, ORF OÖ und den Social-Media-Kanälen und Webseiten unserer Partner, einzusehen unter: [www.kronefest.at/partner/](http://www.kronefest.at/partner/)

### Wie lange werden Ihre Daten gespeichert?

Ihre Daten werden im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen gelöscht.

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Ihrer Daten wegen berechtigtem Interesse Widerspruch einzulegen. Dafür senden Sie bitte ein Mail an [ds-gvo@koop.at](mailto:ds-gvo@koop.at)

### Ihr Rechte

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit, Widerruf und Widerspruch zu. Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich bei der Aufsichtsbehörde beschweren. In Österreich ist dies die Datenschutzbehörde.